



**Kinder- und
Jugendhilfefonds**
KJA Köln



**katholische
jugendagentur**
*gutes verlässlich tun
in Köln und Rhein-Erft*

Kinder- und Jugendhilfefonds KJA Köln

An St. Katharinen 5 | 50678 Köln

Telefon: 0221 921335-24

kontakt@kja-koeln.de

www.kja-koeln.de/fonds

www.facebook.de/kja-koeln

Spendenkonto

Bank für Kirche und Caritas

IBAN DE61 4726 0307 0024 3600 01

Stichwort: Spende Kinderhilfsfonds

Einfach online spenden

www.kja-koeln.de/fonds

Ansprechpartner



Georg Spitzley

Geschäftsführer KJA Köln



Daniel Könen

Fundraiser KJA Köln

Vielen Dank!



**Kinder- und
Jugendhilfefonds**
KJA Köln



**UNTERSTÜTZUNG FÜR
KINDER UND JUGENDLICHE
IN BESONDEREN LEBENSLAGEN**

Helfen Sie uns helfen!

Unterstützen Sie unsere Arbeit durch eine Spende.



Mit Ihrer Spende fördern wir Kinder und Jugendliche, die in Köln und im Rhein-Erft-Kreis in einer besonderen Notlage sind.

Jedes fünfte Kind lebt in Deutschland in Armut oder ist von Armut bedroht. Ein unhaltbarer Zustand. Den Kindern und ihren Familien fehlt es meist an Geld für die notwendigen Aufwendungen des Alltags. Es fehlt am Nötigsten: Schulmaterial, Kleidung oder lebensnotwendige Dinge. Eine Erfahrung, die unsere Mitarbeitenden täglich an 90 Standorten in Köln und im Rhein-Erft-Kreis machen. Sie sind es, die die Not wahrnehmen und mit Hilfe unseres Fonds lindern.

Ein Fonds, der etwas bewegt und eine schnelle und unbürokratische Hilfe möglich macht. Unser Ziel ist die Chancengleichheit und die Teilhabe von Kindern und Jugendlichen am Leben und an der Freizeit.

Seit 2019 ist der Kinder- und Jugendhilfefonds der KJA Köln aktiv. Unterstützen auch Sie uns bei der wirksamen Arbeit gegen Kinder- und Jugendarmut.

www.kja-koeln.de/fonds

www.facebook.de/kja-koeln

Konkrete Hilfe an Rhein und Erft



„Wir unterstützen den Kinder- und Jugendhilfefonds, weil wir von Herzen gerne unseren Teil dazu beitragen möchten, diese Welt schöner zu gestalten. Und zudem sind für uns Kinder sehr, sehr wichtige Menschen, für die wir uns voller Tatendrang einsetzen.“

Fug & Janina

Musikduo bekannt aus „Wissen macht Ah!“ & Botschafter des Kinder- und Jugendhilfefonds